

CDU-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/0458/2021**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.11.2021

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Julia-Christina Sator

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Wieseck	11.11.2021	Entscheidung

Betreff:
Freiwillige Feuerwehr
- Antrag der CDU-Fraktion vom 28.10.2021 -

Antrag:

- „Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird aufgefordert, schnellstmöglich
1. Das Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Gießen-Wieseck baulich so zu erweitern und/oder aufzustocken, dass sowohl für deren Mitglieder als auch für die Gerätschaften, Ausrüstung und Mannschaftstransportwagen ausreichend Platz vorhanden ist;
 2. Das vorhandene Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Gießen-Wieseck zeitgemäß und technisch zu modernisieren;
 3. Die Fahrzeughalle der Freiwilligen Feuerwehr Gießen-Wieseck mit einer Absauganlage auszustatten.“

Begründung:

Die CDU Fraktion im Ortsbeirat Wieseck nimmt mit großer Freude zur Kenntnis, dass sich stetig immer mehr Frauen, Männer, Kinder und Jugendliche in allen Abteilungen der Freiwilligen Feuerwehr Gießen-Wieseck ehrenamtlich engagieren. Das hat zur Folge, dass das Gebäude der Feuerwehr dringend einer Erweiterung und Modernisierung bedarf. So sind für alle Abteilungen der Feuerwehr zu wenige Umkleieräume vorhanden. Platz um weitere Spinde aufzustellen gibt es nicht. Die Kleidung der Minifeuerwehr z.B. wird derzeit auf dem Dachboden des Gebäudes gelagert. Ebenso fehlen Sozial-, Aufenthalts- und Schulungsräume in ausreichender Anzahl und Größe.

Lagerräume für notwendige und zwingend vorzuhaltende Feuerwehrgerätschaften sind nicht vorhanden. Sandsäcke, Ölbinde- und Dekontaminationsmaterialien müssen daher in dem Umkleideraum der Jugendfeuerwehr gelagert werden. Die Fahrzeughalle ist für die beiden Mannschaftstransportwagen (MTW) zu klein. Die beiden MTW's, die für die Freiwillige Feuerwehr unverzichtbar sind, können in der Halle nicht mit ausreichend Abstand abgestellt werden.

In Zusammenhang mit der dringend erforderlichen technischen Modernisierung des Gebäudes, ist vor allem die seit Jahren überfällige Absauganlage in der Fahrzeughalle zu nennen.

Gez.

Julia-Christina Sator